



Fraktionsgemeinschaft Die Grünen + Soziale Initiative Pöbneck
Pressesprecherin:

Constanze Truschzinski
Rosa Luxemburg Straße 13
07381 Pöbneck
0173 888 42 53

Pöbneck, 19. November 2019

Pressemitteilung

Mit bitte um Veröffentlichung

Zwei SozialarbeiterInnen ab 2020 für die Stadt Pöbneck gefordert

Die Fraktionsgemeinschaft Die Grünen + Soziale Initiative Pöbneck beantragt, im Pöbnecker Stadtrat, ab Januar 2020 zwei Sozialarbeiter – Stellen für das Stadtgebiet Pöbneck zu schaffen. Denn „Sozialarbeit achtet auf die Wahrung und den Schutz des Lebens, auf die Würde des Menschen, die Selbstbestimmung des Einzelnen und die solidarische Unterstützung durch die Gemeinschaft. Somit wirkt sie in der Gewaltprävention, genauso wie im Abbau von Vorurteilen und Ausgrenzungen. Es geht um Miteinander und eine positive zwischenmenschliche Entwicklung in der Stadt Pöbneck.“ heißt es in der Begründung des Antrages.

Die Probleme in der Stadt sind bekannt. Veränderungen werden nicht über Alkoholverbote für bestimmte Plätze oder das Beklagen von Ruhestörungen, Vandalismus oder rechtsextremer Pöbeleien erreicht. Sozialkompetenzen werden durch kommunikatives miteinander entwickelt.

So kann das niedrigschwellige Angebot der StreetworkerInnen den möglichen KlientInnen bei der Überwindung schwieriger Lebenssituationen zu helfen, sodass Konflikte selbst bearbeitet und Interessen selbst vertreten werden können.

Für die Stadt Pöbneck bieten Sozialarbeiter die Chance auf eine größere Sicherheit in der Stadt Pöbneck, für mehr Ordnung und Naturschutz, für wertschätzendes menschliches Miteinander und eine bessere Vernetzung verschiedenster Akteure.

Constanze Truschzinski